



León, 7 de agosto de 2013

El PSOE pide información sobre el pago a los intermediarios del seguro

- **Vicente Canuria recuerda que se comprometió el 5% de la indemnización de forma directa y por urgencia**
- **El Grupo Socialista recuerda que este trámite costó a León más de 260.000 euros**

El Grupo Municipal Socialista reclama al alcalde de León, Emilio Gutiérrez, que aclare si el Ayuntamiento ya ha abonado los más de 260.000 euros correspondientes a los intermediarios designados por urgencia y sin contratación para tramitar el pago del seguro del incendio.

El concejal Vicente Canuria recuerda que apenas dos días después del incendio del edificio municipal de Ordoño II, el alcalde designó sin ningún trámite previo a una empresa como intermediaria para resolver los eventuales problemas que pudieran surgir en el pago del seguro contraincendios así como para elaborar un inventario de bienes.

"Como ya alertamos en su momento esta contratación sólo perseguía una adjudicación directa ya que ni siquiera se esperó a la designación por un perito por parte de la empresa aseguradora ni a la declaración de emergencia para la adjudicación de obras y trabajos tras el siniestro. No entendemos a qué respondían las prisas del alcalde en realizar esta contratación cuando había personal suficiente y capacitado para inventariar los daños, y no había



constancia de desavenencias con la aseguradora que pusieran en riesgo el pago de la indemnización”, explica Vicente Canuria.

“Lo cierto es que la adjudicación de este trámite, como denunciamos ya innecesario, le ha supuesto más de 260.000 euros de pérdida al Ayuntamiento que comprometió el 5% de la cuantía de la indemnización a estos intermediarios. Eso sí daña las arcas municipales y, sobre todo, las posibilidades de hacer inversiones imprescindibles en la ciudad de León”, explica el edil socialista.

El concejal socialista señala la preocupación del Grupo Municipal por las continuas decisiones económicas que adopta el Partido Popular que están dañando gravemente las arcas municipales. “Este quebranto de 260.000 euros se une al goteo de decisiones negativas que encabeza, por supuesto, la firma del crédito del Plan Montoro que supone tener que pagar 270 millones de euros, de ellos 90 millones de intereses por el préstamo, si a esto unimos la pérdida de subvenciones por valor de más de 200.000 euros (para contratación de parados, actividades culturales y proyectos turísticos), los leoneses comprenderán la preocupación por esta deriva financiera”, agrega.

Canuria lamenta que el alcalde y su grupo sigan más preocupado, dos años después, por rebuscar datos negativos para manchar la gestión del anterior equipo de gobierno que de trabajar por hacer algo positivo por los leoneses. “Lo cierto es que como ha ocurrido ahora con el concejal de Turismo ha de apelar al pago de una promoción turística en el extranjero para eludir explicar cómo es posible que las guías promocionales de León estén solo editadas en español. Le retamos a que organice alguna actividad, aunque tenga que pagarla el equipo que le sustituya, y le recordamos que de la deuda municipal actual una altísimo porcentaje corresponde a gobierno del PP”.